



CHESAPEAKE BAY RETRIEVER CLUB OF CANADA Programme officiel | Official Premium List

WC – WCI – WCX

26 AOÛT 2023 | AUGUST 26 2023 Yamaska Qc

Ces événements sont tenus en vertu des règlements du Club Canin Canadien et sont ouverts à toutes les races de rapporteurs, aux barbets, épagneuls d'eau Irlandais, caniches standards et airedale terriers.

These events are held under the rules and regulations of the Canadian Kennel Club and are open to all Retriever breeds, Barbets, Irish Water Spaniels, Standard Poodles and Airedale Terriers

JUGES | JUDGES

En attente d'approbation du CCC – Pending CKC approval

WC – WCI – WCX

Mario Beauregard, St-Christophe d'Arthabaska (QC)

Arol Lambert, Daveluyville (QC)

Mikael Gagnon, Disraeli (QC)

WC/I/X	Départ Starting Time	8:00 AM	55.00\$
WC/I/X	Départ Starting Time	13:00 PM	55.00\$

IL Y A 2 ÉPREUVES WC DANS LA JOURNÉE. LES TROIS CATÉGORIES SERONT JUGÉES SIMULTANÉMENT – LA SEULE FAÇON DE PASSER AU NIVEAU SUPÉRIEUR EST DE PARTICIPER AUX 2 ÉPREUVES.

Pour être admissible à la catégorie WCI, le chien doit détenir le titre de WC, et pour être éligible à la catégorie WCX, le chien doit détenir le titre WCI.

THERE'S 2 WC IN THE DAY. ALL THREE STAKES WILL RUN SIMULTANEOUSLY. TO UPGRADE TO A HIGHER LEVEL IS TO PARTICIPATE IN THE 2ND WC. *To be eligible to run WCI, the dog must have its WC title, and to be eligible to WCX, the dog must have its WCI title.*

DATE LIMITE INSCRIPTIONS | ENTRIES CLOSING DATE

19 AOÛT 2023, 19:00 (HE)

AUGUST 19, 7:00 PM (ET)

MAXIMUM 30 CHIENS OU 25 VÉHICULES, TOUS LES NIVEAUX COMBINÉS

MAXIMUM 30 DOGS OR 25 VEHICLES, ALL STAKES COMBINED

SEULES LES INSCRIPTIONS PAYÉES SERONT ACCEPTÉES.

ENTRIES NEED TO BE PAID TO BE ACCEPTED.

*Aucun remboursement, sauf pour les femelles en chaleur sur présentation d'un certificat d'un vétérinaire.
No refund, except for bitches in season upon production of a certificate from a veterinarian.*

FORMULAIRE D'INSCRIPTION EN LIGNE SEULEMENT | ONLINE ENTRY FORM ONLY

VIREMENT INTERAC À | INTERAC MONEY TRANSFER TO:

cbrclubcanada@gmail.com réponse | answer : AUG2023

⚠ AVIS IMPORTANT | IMPORTANT NOTICE ⚠

**L'ACCÈS AUX TERRAINS PASSE PAR UNE ZONE SENSIBLE. PAS DE POUSSIÈRE CRÉÉE PAR LES VÉHICULES ET UN RESPECT DE 20KM/H EST DEMANDÉ DÈS L'ARRIVÉE AU CHEMIN DE SABLE.
THE ACCESS TO THE TRIAL AREA IS SENSITIVE. NO DUST CREATED BY VEHICLE WILL BE TOLERATED AND UPON ARRIVAL, RESPECT THE SPEED LIMIT OF 20KM/H**

**AUCUNE SOLLICITATION DES TERRAINS D'ÉPREUVES POUR DES PERMISSIONS DE CHASSE OU D'ENTRAÎNEMENT NE SERA TOLÉRÉE.
NO SOLICITATION OF THE TEST GROUNDS FOR HUNTING OR TRAINING PERMISSIONS WILL BE TOLERATED.**

**LES PARTICIPANTS DEVRONT ÊTRE DISPONIBLES POUR GUNNER À TOUR DE RÔLE PENDANT LA JOURNÉE.
PARTICIPANTS MUST BE AVAILABLE TO ACT AS GUNNERS FOR OTHER DOGS DURING THE DAY.**

**À L'EXCEPTION DU MOMENT OÙ LE CHIEN SERA SOUS ÉVALUATION, TOUS LES CHIENS DEVRONT ÊTRE TENUS EN LAISSE EN TOUT TEMPS!!!
EXCEPT WHEN UNDER EVALUTATION, ALL DOGS MUST BE KEPT ON LEASH AT ALL TIMES!!!**

**LE NON RESPECT DE L'UNE OU PLUSIEURS DE CES CLAUSES ENTRAÎNERA L'EXPULSION IMMÉDIATE ET SANS PRÉAVIS DE L'ÉPREUVE ET LE CHIEN NE POURRA PAS RECEVOIR DE POINTAGE DE QUALIFICATION! AUCUN REMBOURSEMENT!
FAILURE TO COMPLY WITH THE TERMS ABOVE WILL RESULT IN IMMEDIATE EXCLUSION FROM THE TEST WITHOUT FURTHER NOTICE AND THE DOG WILL NOT RECEIVE A QUALIFYING SCORE! NO REFUND!**

QUARTIER GÉNÉRAL ET TERRAINS | HEADQUARTER AND TEST GROUNDS

QUARTIER GÉNÉRAL & TESTS À L'EAU

REMORQUE BLEU SUR LIEU DE TEST / BLUE TRAILER ON TEST GROUND
Au bout / At the end of du rang du petit chenal,, Yamaska, Qc J0G1W0



TESTS À TERRE

Au bout / At the end du rang du rang du petit chenal, Yamaska,

Regarder le plan pour vous y rendre / Look at the annexed MAP

MEMBRES DU CONSEIL DU CBRCC 2023 BOARD OF DIRECTORS

Président | President
Vice-Président | V.-P.
Trésorière | Treasurer
Secrétaire | Secretary
V-P Chasse | Fields
Dir. Québec

Karen Douglass
Bruce Hood
Émilie Bourassa
Olissia Stechishen
Rita Jones
Steve Larouche

bruce.hood@gmail.com
o.stechishen@gmail.com
o.stechishen@gmail.com
steve.larouche@sagp.ca
deadgrass@sympatico.ca
steve.larouche@sagp.ca

COMITÉS | COMMITTEES

Comité organisateur du concours

Test Committe

- Luc Arnold (Président *Chairman*)
- Steve Larouche (Secrétaire *Secretary*)

Comité de protêt

Protest Committee

- Luc Arnold
- Steve Larouche

CLUB CANIN CANADIEN | CANADIAN KENNEL CLUB

200 Ronson Drive, bureau 400, Etobicoke, Ontario M9W 5Z9

Directeur executif | Executive director.....Jeff Cornett ED@ckc.ca
Rep. CCC | CKC Rep.....Denis Gros-Louis zone3director@ckc.ca
Rep. conseil Hunt Test | Hunt Test Council Rep.....Vacant

Les participants qui ne sont pas membres du CCC doivent payer un droit de participation annuel pour non-membre pour tout prix et titre. Pour plus de détails visitez www.ckc.ca

An annual non-member participation fee for awards and titles will be charged to a participant non-member of CKC. For more details go to www.ckc.ca

OISEAUX ET PRIX | BIRDS AND PRICES

Canards **et** pigeons morts seront utilisés. Des rosettes officielles du CCC seront remises à tous les chiens qualifiés.

Dead ducks **and** pigeons will be used. CKC rosettes will be given to all qualified dogs.

REPAS | REFRESHMENTS

Aucun restaurant sur le site

There is a no restaurant on the site

HÉBERGEMENT | ACCOMMODATION

Aucun hébergement sur le site

There is a no accomodation on the site